

## Bericht der Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission



Präsident: Hans Biemann

Mitglieder: Anne Favre  
Martin Kipfer  
Arlène Marchand  
Sabine Sahli

Im April 2017 wurde ich den Vorstand des Schweizerischen Freibergerverbandes gewählt. An der ersten Vorstandssitzung vom 24. Mai 2017 musste sich der Vorstand neu konstituieren. Für mich bedeutete dies, dass ich das Präsidium der Ausbildung, Sport und Freizeitkommission übernehmen durfte. Die Nachfolge von Heinz Mägli anzutreten war für mich eine Ehre und zugleich auch eine grosse Herausforderung. An dieser Stelle möchte ich Heinz Mägli für seine geleistete Arbeit, die er während den vergangenen Jahren immer mit grossem Engagement und sehr viel Herzblut geleistet hat recht herzlich danken. Im Namen der Sportkommission wünsche ich dir Heinz für die Zukunft alles Gute, gute Gesundheit und viel Erfolg mit deinen Freibergern sei es in der Zucht oder im Sport.

Die Sportkommission traf sich im 2017 zu zwei Sitzungen. An diesen Sitzungen wurden verschiedenen Reglemente betreffend Sport und Freizeitprüfungen behandelt. Ebenfalls wurde beschlossen einen obligatorischen Ausbildungstag für Gymkhana Richter und Parcourbauer zu organisieren. Dieser Ausbildungstag wurde dann am 3. Februar 2018 im Eidg. Gestüt durchgeführt. Vielen Dank an die Verantwortlichen vom Gestüt für die Zurverfügungstellung der Infrastruktur sowie Anne Favre und Sabine Sahli welche sich bereit erklärt haben diesen Anlass zu organisieren.

Der Höhepunkt des Sportjahres ist natürlich wie immer der FM National in Avenches. Vom 15. bis 17. September 2017 fand dieser Anlass statt für welchen zum ersten Mal Chantal Juillard Pape als OK-Präsidentin waltete. Herzliche Gratulation an Chantal sowie an das ganze OK für den gelungenen Anlass.

Viele Pferdesportler haben im vergangenen Jahr beste Werbung für unseren Freiberg gemacht. Die Liste der Namen welche hierzu beigetragen haben ist lang. Erlauben sie mir aber, dass ich hier trotzdem zwei Namen nenne. Zum einen Jérôme Voutaz zum Gewinn der Silbermedaille im Weltcupfinale in Bordeaux und zu anderen Leo Risch zum dritten Schweizermeistertitel im Gespannfahren.

Zum Schluss möchte ich es nicht unterlassen den Mitgliedern der Sportkommission recht herzlich für ihren Einsatz zum Wohle unserer Freiberg-Rasse zu danken.

Euch allen wünsche ich ein erfolgreiches 2018 mit den besten Wünschen.

Hans Biemann  
Präsident Ausbildungs-, Sport- und Freizeitkommission